

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadträtin Kristina Frank
Stadtrat Johann Sauerer
Stadtrat Sebastian Schall

ANTRAG

22.11.2017

Zugeparkte Stellplätze mit E-Ladestationen

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, geeignete Maßnahmen gegen das unberechtigte Zuparken von Stellplätzen mit E-Ladestationen zu ergreifen.

Begründung:

Die Landeshauptstadt München will mit dem Integrierten Handlungsprogramm zur Förderung der Elektromobilität (IHFEM) Anreize für einen raschen Umstieg auf elektrisch betriebene Fahrzeuge schaffen. Dies beinhaltet auch die Bereitstellung von entsprechender Ladeinfrastruktur. Heuer wurden die ersten Stellplätze mit Ladestationen errichtet und in Betrieb genommen. Aus verschiedenen Stadtteilen kommen vermehrt Beschwerden, dass auf den E-Stellplätzen trotz eines entsprechenden Verbots konventionelle Fahrzeuge geparkt werden. Die Stadt muss im Sinne der Zielsetzungen des IHFEM tätig werden, um dafür Sorge zu tragen, dass E-Autos die extra dafür errichteten Stellplätze nutzen können.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Kristina Frank, Stadträtin
stv. Fraktionsvorsitzende

Johann Sauerer, Stadtrat

Sebastian Schall, Stadtrat